

Detienen obras de gasoducto y de "La 4"

Escrito por Muralsonorense.com
Domingo 21 de Mayo de 2017 22:45

+ En ambos casos, yaquis y ejidatarios reclaman 90 MDP

CD. OBREGON, Son., 21 DE Mayo de 2017.- El líder yaqui Tomas Rojo Valencia, dijo esta tarde que la Tribu Yaqui tiene detenida la obra de gasoducto a la altura del cerro de Tosalcahui a unos 2 kilómetros antes de llegar a la Y griega, frente a la comunidad de Loma de Guamúchil.

Pese a los tranquilizadores anuncios de la empresa cargo de tender el ducto que cruza todo Sonora, se sabe de conflictos en este punto de la geografía propiedad de la tribu que ahora se confirman.

La etnia a través de sus representantes señala que es una gran superficie en la cual los beneficios serán muy altos para la empresa que operará el ducto, por lo cual demandaron el pago de hasta 90 millones de pesos por el uso de suelos.

Rojo Valencia dijo que está en proceso de análisis y dialogo con las autoridades de Loma de Bécum la situación actual, para concretar decisiones que den certeza y seguridad a las familias con el paso del gasoducto. Ellos piensan que puede afectarles su salud o algún accidente futuro pondría en riesgos sus bienes y personas.

Loma de Bécum es la única de las ocho comunidades yaquis que aún no autoriza la construcción de un gasoducto en su territorio.

PARAN OBRA DE LA "4"

GUAYMAS, son., 21 de Mayo de 2017.- Ejidatarios de San José de Guaymas detuvieron las obras de modernización que transforman la carretera federal 15, alegando que no se han

Detienen obras de gasoducto y de "La 4"

Escrito por Muralsonorense.com
Domingo 21 de Mayo de 2017 22:45

pagado los derechos correspondientes, pese a la solicitud formal hecha desde enero pasado.

Jesús Alberto Garza, presidente del Comisariado ejidal, dijo que el grupo de unos 20 ejidatarios llegaron al sitio y notificaron el acuerdo al residente de obra, quien alegó no tener capacidad de responder sobre el tema, por lo cual le pidieron entonces detener la obra hasta hablar con quien tuviera esa capacidad.

El ejido reclama los beneficios naturales de la expropiación de suelos, que para ocupar el derecho de vía de la rúa federal, han ocupado alrededor de 90 hectáreas, que se cotizan a partir de los 100 pesos por metro cuadrado, lo cual significaría indemnizaciones por unos 90 millones de pesos.